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EN RE UN ION. El mayor Roberto D'Au
bu!sson se reúne con los congresistas 
Larry Hopklngs y W!!l!an N!cho!s, que 

visitaron a El Salvador para conocer la 
realidad de la amanaza comunista en la 
reglón centroamericana. CUNIF AX 11). 

Crearán Cons_ejo 
Fomento Empresas 

Se creara el Consejo N aclonal de Fo
mento Empresarial (CNFEl, que busca
rá la reactivación económica del país, 
según mandato del Presidente de la Re
p(lbl!ca Ing. José Na~león Quarte. 

Informó además, que Jos obJetivos que . 
tendría el CNFE, serian los de desarro
llar un paquete de lncentivaclón a la pe
queña empresa. que contenga asistencia 
técnica, capacitación empresarial y co
mercialización; tales proyectos se lleva
rían a cabo conjuntamente con el Plan 1 Así lo dio a conocer el Ing. Leopoldo 

Samayoa, presidente del Fondo de FI
nanciamiento y Garantía para la Peque- · 
ña Empresa CFIGAPEI, agregando que 
el ·consejo estará constitu.ldo por los vice
ministros de Economía .e Interior y por 
los presidentes de FIGAPE, FEDEC
CREDITO, CENAP Y Banco de Fomento 
Agropecua~Io. 

Simiente. · -
Para lograr la constitución, finalizó el 

funcionario, se han Iniciado ya las pláti
cas con los vlcemlnistros y presidentes 
anteriormente -aludidos. ya que se nece
sitará un esfuerzo coordinado entre to
das las partes lnvolucraa·as. para que 
alcanzar las metas trazadas. 

Empresa Privada 
dañada por Correo 

Ayer se planteó al Minis
tro de Hacienda, Sr. Ricar
do J. López, los problemas 
derivados de la huelga de 
Correos, que afectan las 
actividades. mercantiles e 
Industriales. 

Una delegación de la Ca
mara de Comercio e Indus
tria de El Salvador, manl-

restó al Sr. López, que la 
paralización de entrega de 
correspondencia ha dado 
motivo a que los comer
ciantes Importadores y los 
Industriales acogidos a la 
Le y de Fomento Indus
trial, no · puedan cumplir 
con los plazos para la en-

-Pasa a la página 37-

Situación económica 
expone hoy ministro TRABAJO. El Dr. José Er

nesto Criollo, Integrante de 
Uva para los .próximos do- la ASPT. dice que las con
ce meses. , clus!ones del Primer Con-

Este día a las !2:00 m .. en 
el Hotel Sheraton, en confe
rencia-almuerzo del Comi
té de Industria de la Cáma
ra de Comercio e Industria 
de El Salvador, el ministro 
de Economía Dr. -Ricardo 
Gonzá!ez Camacho diser
tará sobre el tema: Situa
ción económica y per~pec-

Ev todos los círculos e m- · greso N ac!onal de Derecho 
presar!ales del país este del Trabajo, ayudarán a la 
evento socio-cultural de la democratización de nues
Camara de Comercio e In- tro país. 
dustrla ha despertado . 
grandísimo Interés, porque 
todos los sectores producti-

-Pasa a la página 37-

Devaluación y los 
aumentos salariales 

Congreso Trabajo 
garantizará mejor 
condición laboral 

Los asistentes extranje
ros y nacionales al Primer 
Congreso N a clona! de De
recho del Trabajo, ratifi
can que mediante un es
fuerzo coordinado se obten
drá para el sector laboral e 
Institucional, mejores con
diciones de trabajo, garan
tizadas por una legislación 
laboral moderna, dinámi
ca, justa y democrática. 

En graves aprietos polí
ticos estaría el Gop!erno si 
se llegara a devaluar la 
moneda, aún cuando en el 
orden monetario todo Indi
ca que más tarde que tem
prano eso se hará. 

As! lo dijo en conferencia 
de prensa el diputado por 
el Partido de Conclllaclón 
Nacional CPCN), Lic. Hugo 

Roberto Carrlllo Cor!eto, 
al responder a preguntas 
de los periodistas en rela
ción con la solicitud de ni
velación de salarlos que el 
Gobierno Central ha solici
tado para los empleados 
públicos y municipales. 

El PCN seílaló, votará en 
favor de la aprobación del 
-Pasa a la página I5-

As! lo dio a conocer el Dr. 
-Pasa a la página 37-
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Congresistas EU 
ven pelig1·o ¡·ojo 

Aqul en El Salvador hemos hecho bas
tantes progresos. Es Importante detener 

· el avance comunista aquí, dijeron ayer 
en conferencia de prensa, los Congresis
tas norteamericanos que el domJn·go y 
ayer lunes estuvieron en nuestro país. 

Por otra parte dieron a conocer que se 
habían entrevistado durante su estancia 
en El Salvador con el Presidente, Ing. 
José Napoleón Duarte; con el Obispo Au
xlllar, Monseñor Gregorlo Rosa Chávez 
y con el mayor Roberto D' Aubulsson. 

Sobre la Información de que especifl-

Asume su función 
el nuevo director 
hospital Usulután 

(Usulutánl. El Dr. Luis 
Edgardo Avilés Arias , 
nombrado recientemente 
nuevo director del Hospital 
"San Pedro'', de esta ciu
dad, ha llegado a ocupar 
dicho cargo lleno de mucho 
entusiasmo y dlnamlsrno. 

camente venían a Investigar ventas de 
armas y municiones de parte de elemen
tos del ejército sa lvadoreño a los extre
mistas. manifestaron que había cOnfu
sión en lo Informado. porque ellos 
pertenecen a la Subcomisión de Servicios 
Armados de la Cámara de Representan

. tes. Y que su visi ta es con el !In de rendir 
' Informe para la Oficina de Contabllldad. 
ya que en a lgunos casos el Gobierno del 
Presidente Reagan ha tomado fondos no 
específicos para ayuda mllltar explica-

-Pasa a la página 15-

Dentro de su plan de tra
.bajo, dice. pondrá en prac
tica un sistema que ha 
dado buenos resultados en 
países más avanzados que 
el nuestro, en cuestiones 
hospitalarias. o sea Ir don
de el paciente, especial
mente cuando se trate de 
enfermedades Infecto-con
tagiosas. Asl, asegura, se · 
aisla al enfermo y evita la 
propagación del mal al 
-Pasa a la página 15-

PROBIDAD. El lng. Ramón Ernesto Rodríguez, minis
tro de Obras públicas y el Lic. Pedro Ramirez Yanes, 
Comisionado de Probidad. informan de un faltante de 3 
mUlones dé colones en el presupuesto de la Oficina de 
Recursos Especiales del MOP, sobre el cual, hacen las 
investigaciones respectivas. 

3 millones faltante 
en-Oficina del MOP 

Faltantes por más de 3 millones de 
colones. informó haber comprobado. el 
Comisionado de Probidad. Lic Pedro Ra
mirez Yanes, en e l presupuesto de la Ofi
cina de Recursos Específicos !ORE l, del 
Ministerio de Obras Públicas. 

Lo dio a cbnocer el Comisionado, en 
presencia dellng. Ramón Ernesto Rodrí
guez, ministro de OO. PP. Explicó. que el 
personal oe esa oficina está prestando 
muy poca colaboración y no da la infor
mación que se requiere; por tal razón. 

· agregó, se ,!licieron presentes ayer a 

. '~ 
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FORO POLITICO D 1 SCUTE LEYES 
ELECTORALES. Los consejales Eduardo 
Antonio Campos, Jaime Trabanino. Enrique 
Hayem Moreno, Armando Rodríguez 
Egulzábal, Roberto Meza y Ellseo Rovlra 
Mtxco. presiden el Foro Polillco que trata y 

ORE, para pedir a los empleados su 
cooperación. 

La Oficina fue fundada en el año de 
1979. para que funcionara con un presu
puesto aparte del Presupuesto Nacional~ 
sus objetivos son los de agilizar los finan
ciamientos de proyectos que lleva a cabo 
Obras Públicas. Tales proyectos pueden 
ser ejecutados por cada una de las de
pendencias de dicho ministerio. como 
ANDA. DUA, Caminos. Recursos Nalu
ralep Renovables del Ministerio de Agri-

-Pasa -a la página 37-

elabora Anteproyecto relativo a la Ley Elec
toral, Ley del Registro Electoral y Ley de 
Constitución e Inscripción de Partidos 
Políticos, evento que se ha iniciado sin 
limite de tiempo y con la participación de 
representantes . de todos los partidos 
políticos lnscrttos en el CCE. 


